

editorial

La Vicerrectoría Académica de la Universidad Nacional de Colombia a través del Comité de Investigación y Desarrollo Científico CINDEC, ha financiado la reaparición de la Revista de Medicina Veterinaria y Zootecnia, en este número especial se muestran algunos aspectos de la investigación que se realiza en el Posgrado de Salud y Producción Animal.

En un contexto de universidad pública y de universidad del estado, la facultad desempeña, un papel fundamental en la formación de los profesionales de la Zootecnia y la Medicina Veterinaria que el país reclama y una misión trascendental en la generación del conocimiento y formación de investigadores.

El pasado 10 de Mayo, durante la celebración del Día Nacional de la Medicina Veterinaria, nuestra facultad fue distinguida por la Organización Mundial de la Salud, con el premio "Pedro Acha", después de una convocatoria latinoamericana y del caribe en el área de la salud pública. El trabajo premiado "Zoonosis en hospitales de Pasto (Nariño)" fue realizado por los doctores Ana María Paredes y Gonzalo Martín. La Organización Panamericana de la Salud, presentó tambien el libro "Elementos de Planificación para el Sector Pecuario" obra dirigida a los profesionales del agro que aspiren a realizar gestión empresarial a nivel regional.

La facultad tiene un gran compromiso con la universidad y con el país, la lucha contra el hambre, la producción de alimentos, la salud animal y la salud pública constituyen el entorno para la búsqueda de la excelencia académica, esta es la misión de nuestra comunidad universitaria es decir, del equipo conformado por los docentes e investigadores, los estudiantes y los funcionarios administrativos.

La revista de Medicina Veterinaria y Zootecnia constituye uno de los más importantes canales de comunicación de la comunidad universitaria con los egresados y con el sector productivo. Debe mostrar los resultados de la labor académico científica, en forma periódica y con un nivel adecuado en cuanto a la calidad de sus contenidos.

El comité editor invita a los docentes y a los investigadores a contribuir con artículos científicos, notas clínicas, revisiones y comentarios sobre temas actuales y a mantener buenos canales de comunicación en los que el mejoramiento de nuestro órgano de divulgación sea el tema central.